## Rechazan en Reino Unido declaraciones de alto funcionario colombiano



Londres, 19 may (RHC) La organización británica Justice for Colombia rechazó el respaldo de un funcionario del gobierno colombiano a la inclusión de Cuba en la lista de países que 'no cooperan plenamente' con la lucha antiterrorista de Estados Unidos.

El apoyo del alto comisionado para la Paz, Miguel Ceballos, a estos reclamos es deshonesto, insensato, y demuestra un inmenso nivel de irrespeto hacia todos los actores internacionales que han contribuido a los esfuerzos de paz para Colombia, aseguró la entidad fundada en 2002 por el movimiento sindical del Reino Unido.

En un comunicado fechado en esta capital, Justice for Colombia consideró además que los dichos de Ceballos ponen en grave peligro el proceso de paz con las FARC (Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia), y alejan aún más cualquier conversación potencial con el también guerrillero Ejército de Liberación Nacional (ELN).

También cree que ponen en duda, 'una vez más', el compromiso del gobierno colombiano con hacer todo lo posible para poner fin a un conflicto armado de más de 50 años, y que ha cobrado decenas de miles

de vidas.

El texto considera que en lugar de irrespetar a la isla caribeña, el funcionario debía felicitar tanto a Cuba como a Noruega por su papel de garantes de las conversaciones que tuvieron lugar en La Habana entre 2012 y 2016, y por su acompañamiento de todo el proceso de paz.

El Departamento de Estado norteamericano anunció el miércoles pasado que reincorporó a Cuba a su lista de naciones que no cooperan plenamente con sus esfuerzos antiterroristas, por acoger en su territorio a algunos miembros del ELN.

Ceballos celebró de inmediato el anuncio, y lo calificó de espaldarazo de Washington a la solicitud de extradición de esos guerrilleros presentada por el gobierno colombiano, algo que en opinión de Justice for Colombia pondrá en peligro el eventual proceso de paz con ese grupo armado.

La organización británica, que promueve los lazos de solidaridad entre los sindicatos del Reino Unido e Irlanda y sus contrapartes en la nación suramericana, estuvo involucrada directamente en las conversaciones de paz con la FARC que tuvieron lugar en la capital cubana.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223196-rechazan-en-reino-unido-declaraciones-de-alto-funcionario-colombiano



Radio Habana Cuba